



Au revoir Serigne Babacar

Nous vous annonçons avec une très grande tristesse et beaucoup d'émotion le décès de Serigne Babacar Mbow, président de l'ONG de Ndem le vendredi 1^{er} mars.

Nous l'avons appris le matin même de notre assemblée générale du 2 mars, à l'issue de laquelle un temps de silence et de recueillement a été observé en sa mémoire par l'ensemble des présents.

Pour tous ceux dans l'association qui l'ont connu, il restera un homme exceptionnel, un sage et un visionnaire, d'une très grande humilité, d'un immense dévouement et d'une profonde humanité.

C'était un infatigable bâtisseur de projets de développement pour Ndem puis à Mbacké Kador, berceau du mouridisme. Il était aussi un bâtisseur de paix et de non-violence, un bâtisseur de dialogue entre les cultures et les religions.

Nous avons du mal à croire qu'il nous a quittés mais il n'est pas parti de nos vies et de nos cœurs. Nous lui disons ici toute notre gratitude et notre reconnaissance sans limites. Il reste de lui tout ce qu'il nous a donné, tout ce qu'il nous a offert, tout ce qu'il a semé. Dans la douleur de la perte d'un ami précieux, son amitié, sa lumière, sa présence à chacun restera toujours en nous, dans nos cœurs. Nous avons eu tellement de chance de l'avoir rencontré. Nous le remercions pour tout ce qu'il a fait de bon, de bien et de beau dans sa vie. Il laisse un héritage impressionnant, façonné par son dévouement envers sa communauté Baye Fall.

Il nous disait qu'il aimait notre association pour le travail réalisé en partenariat avec lui dans la fidélité et dans la durée. Le plus bel hommage que nous pouvons lui rendre aujourd'hui est de lui promettre de continuer modestement à soutenir les projets de développement sur Ndem et la région, sous son sourire paisible et son regard accueillant.

Nous pensons très fort à son épouse Aïssa, à ses enfants, à ses petits-enfants, à Geneviève et toute sa famille. L'amour et la présence constante des siens pendant sa maladie a forcé notre admiration. Qu'ils trouvent la force et le courage, malgré la douleur et la peine, de continuer à inspirer les futures générations, et qu'ils sachent qu'ils peuvent compter sur notre amitié et notre soutien.

Serigne Babacar a accompli sa mission sur cette terre. Qu'il repose en paix et que la terre lui soit légère.

Au nom du conseil d'administration de Solidarité Ndem France
Hélène Géralt- Présidente

